



# UEES forma a profesionales integrales y éticos en enfermería

La Licenciatura y Técnico en Enfermería de la UEES se imparte con una metodología práctica, planes de estudio actualizados y una formación académica basada en valores cristianos.

**Redacción Comercial**  
revistas@laprensagrafica.com

La Escuela de Enfermería de la Universidad Evangélica de El Salvador (UEES) ofrece dos opciones de carrera para profesionalizarse en esta rama de la salud: la Licenciatura en Enfermería, con una duración de cinco años; y el Técnico en Enfermería, con una duración de dos años. Los estudiantes de ambas alternativas académicas deben realizar un servicio social de seis meses para poder optar por el título de graduación.

Isis Rivas, Directora de la Escuela de Enfermería, habló sobre los aspectos que hacen únicos sus planes de estudio de la Licenciatura en Enfermería y el Técnico en Enfermería, destacando sus pênsums actualizados continuamente hasta la formación académica con valores cristiano-morales.

"Lo que nos diferencia con otras universidades es la revisión y actualización de nuestros planes de estudios, siempre acoplados a la



**Tecnología de vanguardia.** Las prácticas de simulación de la UEES ofrecen una formación integral a todos los estudiantes del Técnico y la Licenciatura en Enfermería.



"La Universidad nos prepara para enfrentar los desafíos de la realidad en prácticas clínicas y hospitalarias. Los docentes nos orientan sobre los procedimientos específicos de cada institución de salud".

**María Cortez Aldana,**  
estudiante de tercer año de la Licenciatura en Enfermería de la UEES.

proyectos comunitarios es otro aspecto distintivo de la experiencia en la UEES. Cortez Aldana comparte su vivencia en una actividad en la Parroquia de Ciudad Delgado, destacando la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos. "Fue emocionante interactuar con personas de la tercera edad, aplicando lo aprendido y compartiendo experiencias", detalló la estudiante de enfermería.

"Los docentes son empáticos, pacientes y dedican tiempo a diario para transmitir los conocimientos adquiridos en su experiencia", dijo María Cortez. "La Universidad también nos prepara para enfrentar los desafíos en prácticas clínicas y hospitalarias", concluyó.

realidad de nuestro país, los cuales también están vigentes con las nuevas normativas. Por ejemplo, la ley Nacer con Cariño y la ley Crecer Juntos. Además, ofrecemos una educación más personalizada, un respectivo acompañamiento, no solamente en el área teórica, sino que también al momento de desarrollar las prácticas clínicas y comunitarias. Sumado a eso, tenemos un área de simulación que fortalece el proceso de enseñanza aprendizaje. También nuestra Universidad destaca, no solamente por la parte teórica, sino por el acompañamiento espiritual que se le da a nuestros estudiantes, pues contamos con psicólogos y un capellán, un apoyo integral", expresó Isis Rivas.

## ENFERMERA POR VOCACIÓN

María Cortez Aldana decidió estudiar enfermería basada en su vocación a la carrera desde su infancia. En su



## Al cierre de 2023.

Estudiantes de la UEES que realizaron su servicio social, en el Hospital Nacional "Dr. Juan José Fernández", Zacamil, fueron premiadas en la evaluación de desempeño.

**6**  
El servicio social de los estudiantes de la Licenciatura en Enfermería y estudiantes del Técnico en Enfermería dura seis meses.

búsqueda de una formación integral, Cortez eligió la Licenciatura en Enfermería de la UEES por su combinación de valores cristianos, métodos educativos sobresalientes y su constante actualización del plan de estudios.

"Desde pequeña, mi sueño fue ser enfermera", compartió María Cortez Aldana, estudiante de tercer año. "La elección de la Universidad Evangélica se basa en la inculcación de valores cristianos, la calidad de los métodos de aprendizaje y estudio, y la dedicación constante de los docentes para enriquecer a los estudiantes en cada materia", agregó.

Lo que más atrae a Cortez Aldana del pênsum es la dinámica constante de actualización de las materias, con énfasis en las áreas clínicas y hospitalarias. "Siempre implementan materias directamente relacionadas con la práctica en hospitales y clínicas. Aprendemos cómo es la dinámica real en estos entornos", enfatizó la estudiante.

La participación activa en